
  Отчет за  2018 год депутата Носковой Е.А. перед населением       

     (12 апреля 2019 года) 

     На основании Устава муниципального округа Отрадное, я приступила к 

исполнению своих обязанностей после выборов 10 сентября 2017 года. 

Деятельность депутата муниципального округа Отрадное за отчетный период 

осуществлялась в соответствии с федеральным законодательством, законами города 

Москвы и иными нормативными правовыми актами, основными из которых 

являются:  

- Федеральный закон №131-ФЗ «Об общих принципах организации местного 

самоуправления в Российской Федерации» от 06.10.2003 года;  

- закон города Москвы №56 «Об организации местного самоуправления в городе 

Москве» от 06.11.2002г ода; 

 - закон города Москвы №39 «О наделении органов местного самоуправления 

муниципальных округов в городе Москве отдельными полномочиями города 

Москвы» от 11.07.2012 года;  

- Устав муниципального округа Отрадное; 

 - решения Совета депутатов муниципального округа Отрадное. 

Отчет включает в себя основные виды деятельности: прием населения как на 

личном приеме, так и в виде обращений, участие в заседаниях Совета депутатов и в 

работе комиссий. 

За отчетный период участвовала в 16 из 17 заседаниях Совета депутатов, являюсь 

членом трех комиссий: 1 - по социально-экономическому развитию, присутствовала 

на 21 заседании комиссии; 3 - по социальному развитию и молодежной политике, 

присутствовала на 7 заседаниях комиссии и 4 - финансово-бюджетной, 

присутствовала на 12 заседаниях комиссии. За отчетный период также приняла 

участие в работе 7 заседаний Комиссии № 2 по местному самоуправлению. 

Одним из наиболее важных вопросов является благоустройство территории 

муниципального округа и вопросы законотворчества. На заседаниях комиссий и 

Совета депутатов рассматривались вопросы благоустройства нашего округа, на 

заседаниях было рассмотрено 132 вопроса, по которым принято 98 решений, 34 

вопроса рассмотрено в разделе «Разное», из них принято 2 протокольных решения.      

В рамках реализации Закона города Москвы № 39 «О наделении органов местного 

самоуправления муниципальных округов в городе Москве отдельными 

полномочиями города Москвы» Советом депутатов были рассмотрены и приняты 

решения по 48 вопросам, в том числе: 1. В сфере организации деятельности управы 

района и городских организаций было заслушано 7 отчетов. 2. В сфере 



благоустройства было принято 9 решений. 3. В сфере размещения некапитальных 

объектов было принято 12 решений. 4. В сфере работы с населением по месту 

жительства было согласовано 4 ежеквартальных сводных районных календарных 

плана по досуговой, социально-воспитательной, физкультурно-оздоровительной и 

спортивной работе с населением по месту жительства. 

 В рамках реализации постановления Правительства Москвы № 849-ПП «О 

стимулировании управ районов города Москвы», было принято 13 решений 

согласовано: 13 адресов по проведению мероприятий по устройству и 

благоустройству объектов дорожного хозяйства; 8 адресов по проведению 

капитального ремонта дворовых территорий и объектов озеленения 1 и 2 категории; 

8 адресов по проведению капитального ремонта дворовых территорий;  12 адресов 

по комплексному благоустройству дворовых территорий; 25 адресов по 

благоустройству дворовых территорий и разработке проектно-сметной 

документации для проведения работ по обустройству улиц;  4 адреса на проведение 

мероприятий по благоустройству дворовых территорий. На заседаниях Совета 

депутатов было принято 27 решений по вопросам местного значения. 

За время личных приемов населения ко мне поступили обращения граждан, 

касающихся широкого круга вопросов, а именно: 

- нарушение режима уборки подъездов; 

- парковка частного автотранспорта на газонах у жилых домов; 

- нарушение режима освещения детских площадок; 

- о сбоях в работе системы ГЛОНАС (маршрут 309); 

- о доплате к пенсии вдовы военнослужащего; 

- организация на сайтах школ и управы района информации о местах, где можно 

размещать граффити; 

- жалобы на ГБУ "Жилищник" (водосчетчики); 

- по вопросу запаха в подъезде по ул. Бестужевых, 4А; 

- дефекты фасада дома и входной группы в подъездах в доме Бестужевых, 12 Г; 

- многочисленные обращения жителей по реконструкции теннисных кортов по 

адресу: Юрловский проезд, вл. 8-12; 

- ремонт пандусов и сливов у подъездов дома 11 корп.1 по улице Санникова; 

- вопрос по ливневке по адресу улица Декабристов, 6 корп.1; 

- организация на территории района собачьих площадок для выгула; 



Всего было принято обращений от 22 жителей по указанным выше вопросам. 

     По всем обращениям мной были проинформированы сотрудники 

соответствующих отделов  управы района, Глава района, сотрудники ГБУ 

"Жилищник" и ГУИСа. Часть вопросов решилась сразу после обращения, часть 

вопросов стоит на контроле (организация площадок для выгула собак, парковка на 

газонах у жилых домов). Вопросы по ремонту Бестужевых, 12Г, по теннисным 

кортам, запаху в подъездах Бестужевых, 4А, нарушения режима уборки подъездов 

были решены в течение короткого периода путем личных обращений в 

соответствующие организации.          

     Как депутат принимала участие в районных мероприятиях, таких как 

празднование Рождества, Масленицы, Пасхальном фестивале, Экологическом 

митинге "За чистоту московских рек", 9 Мая, концерте, посвященном 30-летию 

инвалидной организации района, акции памяти "Ангелы Беслана", в Дне знаний в 

ГБОУ СОШ 1411 (СП 606), районном празднике, посвященном Дню знаний. 

Принимала участие в акциях, организованных Советом Депутатов, по высадке 

можжевельника в парке "Отрадное" и совместно с депутатом Смоляковой С.Н. по 

передаче подарка для Детского дома "Алые паруса" (бельевые корзины), а также в 

поквартирном обходе пенсионеров своего избирательного округа с новогодними 

поздравлениями. Участвовала в приемке подъездов после косметического ремонта 

по адресам: ул. Декабристов, 10 корп.3, ул. Декабристов, 11, ул. Санникова, 11 

корп.1. Была членом рабочих совещаний по к/т "Байконур" с участием 

представителей ГУП «Московский Метрополитен», ООО «Эдисонэнерго», 

Управления градостроительного регулирования СВАО МКА, управы района, 

депутатов и жителей, по парку "Отрадное", по пристройке к детской поликлинике № 

110 с участием представителей Департамента здравоохранения, управы района, 

депутатов и жителей района, по вопросу высадки деревьев в районе в рамках 

Программы «Миллион деревьев» с участием представителей Департамента 

природопользования и охраны окружающей среды,  совещанию по трудоустройству 

молодежи, организованных в рамках рассмотрения возникающих вопросов 

Комиссии по социально-экономическому развитию. В течении отчетного периода 

участвовала в выходах на территорию в составе рабочих депутатских групп на 

Высоковольтный проезд, на теннисные корты, в парк "Отрадное", в "Хартию". 

Принимала участие в публичных слушаниях по сервитуту на Высоковольтном 

проезде.   А также принимала участие во всех встречах с населением Главы управы 

района Отрадное и встрече с префектом.  

 


